### 第40回老人クラブ連合会 スポー ツ大会



スポ (中村克夫会長) 130名が参加しました。 /一で、老-9月3日、 ーツ大会が開かれ、 老人クラブ連合会 スポ が主催する、 ・ツセン

運びリ 種目で競い合いました。 に分かれ、 選手たちは、紅白のチ -、玉入れなど、10 玉送り競争や風船

地よい汗をかいていました。に合わせて競技に参加し、心参加者は、それぞれの体調

# 新冠中学校吹奏楽部 全道大会での演奏終える



とした演奏を披露しました。 校C編成の部」 北海道吹奏楽コンク 楽部は、札幌コンサ ルキタラで開かれた「第59回 9月5日、 新冠中学校吹奏 こに出場し、堂々コンクール中学 トホ

大きな拍手を受けていました。 強い演奏を披露し、会場から続け、コンクール当日は、力 は、夏休みを返上して練習を 会の出場を果たした部員たち 部創設以来初となる全道大

## 室蘭工業大学実習生受入 農家に学ぶ農業実習

工業大学の学生9名が町内の農家に宿8月26日から10日間の日程で、室蘭 この 農業体験実習をしました。 事業は、 26日から10日間の日程で、 新冠町勤労青少年育成

入れをしており、滞会(鎌田一博会長) 体験などを行いました。の種まきやアスパラやじゃが芋の収穫 滞在期間中は、大兵)が中心となりが 水受対 学生

業をしている人たちを知り、人のに農業を学んで欲しいのではなく、 に農業を学んで欲しいのではなく鎌田さんは「この受入事業は、 がりを感じて 人のつな 農



新冠小学校・

欲しいと思い 嬉しいです。」 受入農家も 農家がありま は5つの受入 町内に 今後、 また、





と話してくれ

#### ち の \_ こ れ

### 特別養護老人ホ 平成26年度敬老会 ム恵寿荘



白寿3名、 えられました。 名の計9名が人生の節目を迎 ム恵寿荘で敬老会が開かれ、 月6日、特別養護老人ホ 米寿5名、 喜 寿 1

見守る中、 寿と健康を祝いました。 され、入所者のみなさんの長クルによるフラダンスが披露 興では、新冠カピリフラサ が記念品を贈呈し、 会では、家族など約60名が 小竹町長や関係者 また、 余

### 東泊津 100歳おめでとうございます 今野ミナさん



10)\*\*\*
野ミナさんが、12月
ア東泊津の今 ました。 から、 大臣から祝状と銀杯、 寿のお祝いとして、内閣総理100歳を迎えることから長 長寿祝い金が贈呈され 新冠町

軽種馬などの仕事に従事さ り住みました。 今野さんは、 4男4女に恵まれました。 20歳で結婚して新冠に移 岩手県で生ま 畑作や酪農、

いました。

味を PR

新冠町の

#### にい オー かっぷ観光協会 タムフェスト初出

かん」などを販売しました。 市大通公園で開かれた食のイベン 「さっぽろオ ゙モッツァレラチーズ」「ピーマンよう 9 月 25 ~ 「煮つぶやき」 かっぷ観光協会が初めて出 28日までの4日間 タムフェスト20 「 ス 札幌

つぶやき」 に、会場で鉄板で焼いて提供した「煮つぶを日高昆布と醤油で煮付け、さら 中でも特に人気があったのは、 連日、 完売する人気と ごま

東町「喜は他にも、 ンや、 郎 ルワインなど なりました。 新冠町から のラー トンネ 字



### 第9 新冠ほくと園 回ふれあいフェスタ20 4



ど約700名が集まりました。 2014が開かれ、 周年を迎えた新冠ほくと園9月21日、今年で創立20 第9回ふれあいフェスタ 関係者な

れ、賑わいをみせていました。利用者の弁論発表などが行わ 奏楽部の演奏や太鼓の演奏、 同募金ブースが並び、また、か約20店の出店や赤い羽根共 ステージでは、 節婦自治会のほ 新冠中学校吹

### 将来の仕事について考えよう 静内高校生イ ンターンシップ



実習)を行いました。 ども園ド・レ・ミ、恵寿荘、 内高校2年生12名が、 コード館図書プラザや役場で インターンシップ(就業体験 9月25・26日の2日間、 認定こ レ

んだり、積み木や 生が参加し、園児 こども園には、 仕事の楽しさや難しさにつ どをしながら、 て実習を通して体験しまし 積み木やままごとな 園児と長縄で遊 保育士という 4名の実習

### 朝 日 小学校生活体験学習

# 牛の学校」 で牧場体



この体験学習では、 講師の

に緊張しながらも、牛との触りがら説明を受け、仔牛にミルから説明を受け、イトにいから説明を受け、イトにミルから説明を受け、仔牛にミルがら説明を受け、仔牛にミル れ合いを楽しんでいました。 清水秀人さんと妻の香理さん

### 朝日小学校 フ ッ化物洗口始まる



象にフッ化物洗口の取り組朝日小学校の1・2年生を対 みが始まりました。 9月から、 新冠小学校と

ので、事前に呆蒦それるも数育委員会が進めているもという調査結果を受け、町子どもは虫歯の本数が多い ています。 名にフッ化物洗口を実施 を実施し、 心、希望する児童91事前に保護者説明会 が多い が多い が多い